



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 238 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Gobierno Regional trabaja para mejorar la salud de la población

Con la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba, establecimientos de salud, compra de ambulancias, equipos y el incremento de médicos mejora el servicio de salud.



(Foto hospital Cajabamba)

En cumplimiento a la política de “acceso universal a servicios básicos de salud” en la región Cajamarca, el Gobierno Regional destinó más de 159 millones de soles para construir los hospitales de Jaén y Cajabamba, centros y puestos de salud rural, equipamiento con tecnología de última generación; asimismo, mediante gestión al MINSA, se obtuvo presupuesto para construir 4 centros maternos infantiles en: San Ignacio, San Pablo, Cajabamba, San Marcos y Cajamarca.

En la provincia de Jaén se cumple el sueño de la construcción del moderno “Hospital General” con una inversión de 88 millones 657 mil 387 soles; la obra beneficiará a más 376 mil habitantes de las provincias de Jaén, San Ignacio y los distritos del norte de Cutervo.

Mientras que la construcción del moderno hospital II-1 “Nuestra Señora del Rosario”, de la provincia de Cajabamba beneficiará a más de 80 mil habitantes, la inversión es de 36 millones 977 mil 286 soles.

Además de ello, se ha construido 15 nuevos establecimientos de salud en el ámbito rural en las provincias de Jaén, Chota y San Ignacio, con una inversión superior a los 10 millones de soles.

CENTROS MATERNOS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

El Gobierno Regional mediante la Dirección Regional de Salud obtuvo 23 millones 387 mil 060 soles del Ministerio de Salud para construir y equipar 4 importantes centros maternos infantiles en las provincias de San Ignacio, Cajamarca, Cajabamba y San Marcos que está a cargo de PARSALUD.

AMBULANCIAS

Durante los 4 años de gestión regional, la DIRESA adquirió 52 ambulancias nuevas (recursos propios y gestión al MINSa) para distribuirlos a los establecimientos de salud del ámbito rural y 13 camionetas para las redes de salud.

Con la nueva infraestructura hospitalaria, ambulancias, equipos de última tecnología, con más especialidades médicas permitirán mejorar y ampliar el servicio de salud a la población.

DATO

Según el INEI, mediante la encuestadora ENDES, en la región Cajamarca se disminuyó la desnutrición crónica del 40.5 % en el 2011 al 25 % a julio del 2014, logrando una reducción de 14.5 puntos.

Cajamarca, 09 de diciembre de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA